



Comunicado de prensa

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

To view this press release in English, please visit our website at:

<https://www.ppic.org/for-the-media/>

PPIC CREA UN CENTRO DE POLÍTICA ECONÓMICA

Contacto

Steven Bliss 415-291-4412, bliss@ppic.org; **Abby Cook** 415-291-4436, cook@ppic.org

SAN FRANCISCO, 1 de febrero de 2024-El Public Policy Institute of California (PPIC) ha lanzado hoy un nuevo centro de investigación que aumentará la comprensión de las tendencias económicas clave e identificará políticas que apoyen una economía robusta y resistente.

El Centro de Política Económica de PPIC se crea con la generosa financiación de la James Irvine Foundation y la Blue Shield of California Foundation. El centro se basa en el exitoso modelo de investigación estratégica y compromiso que define todo el trabajo de PPIC y representa una ampliación significativa del esfuerzo centrado en la economía de California.

La creación del centro se produce en un momento en que la economía del estado se enfrenta a una amplio rango de cambios fundamentales con implicaciones para los trabajadores, las empresas y las comunidades. Entre ellas se incluyen la reducción de la mano de obra, debida en parte al envejecimiento de la población del estado, la aparición de la inteligencia artificial (IA) y otras nuevas tecnologías, importantes nuevas inversiones públicas destinadas a hacer frente al cambio climático y mejorar las infraestructuras, y una prevalencia continuada del trabajo a distancia que está reconfigurando la ubicación de las empresas y los puestos de trabajo.

El Centro de Política Económica de PPIC reforzará el vínculo entre la investigación rigurosa, objetiva y no partidaria y los debates políticos actuales con el objetivo de mejorar las perspectivas económicas de los trabajadores, las familias y las empresas de todo el estado. El centro tiene tres áreas principales de trabajo:

- **Seguimiento de tendencias.** Establecer un conjunto común de hechos y construir una amplia comprensión de las tendencias actuales y las posibilidades futuras.
- **Evaluación de las políticas.** Analizar los últimos datos sobre empleo e identificar políticas que fomenten la prosperidad tanto de los trabajadores como de las empresas.
- **Eliminación de barreras.** Investigar los obstáculos del mercado laboral al progreso económico e identificar soluciones políticas pragmáticas.

Junto con el lanzamiento de hoy, el centro ha publicado un nuevo informe que examina las transformaciones a las que se enfrentan trabajadores y empresarios e identifica las prioridades políticas para el Estado. *Prioridades para la economía de California: Construir la prosperidad* pone de relieve datos clave sobre el mercado laboral del estado y el entorno económico en general, e identifica vías para

aprovechar los numerosos puntos fuertes de California con el fin de abordar los retos económicos a los que se enfrenta el estado.

"La creación del Centro de Política Económica de PPIC se basa en la larga reputación del instituto de proporcionar investigación fiable y no partidista sobre la economía de nuestro estado y las fuerzas que la conforman", dijo Tani Cantil-Sakauye, Presidenta y CEO de PPIC. "El generoso apoyo de la James Irvine Foundation y la Blue Shield of California Foundation nos permite comprender mejor las importantes tendencias del mercado laboral y cómo las políticas públicas pueden contribuir a sostener el crecimiento económico y ampliar las oportunidades."

Sarah Bohn, Vicepresidenta y alto miembro del PPIC, es la Directora del centro. Bohn, Presidenta de la Cátedra John y Louise Bryson de Investigación Política, ha dirigido la investigación de PPIC sobre política económica desde 2018 y ocupó el cargo de Vicepresidenta de investigación del instituto de 2018 a 2023. Es una economista cuyo trabajo se ha centrado en el mercado laboral, las cualificaciones y el desarrollo de la mano de obra, y el papel de la educación y los programas gubernamentales en el fomento de la movilidad ascendente y la lucha contra la desigualdad. Bohn es Doctora en Economía por la Universidad de Maryland, College Park.

"La economía de California se enfrenta a una gran incertidumbre y a una serie de retos, pero nuestro estado tiene potencial para superar estos obstáculos", afirmó Bohn. "El Centro de Política Económica de PPIC proporcionará ideas oportunas, basadas en datos que informan sobre cómo California puede crear una economía vibrante que beneficie a los trabajadores, las empresas y las comunidades."

Don Howard, Presidente y CEO de la James Irvine Foundation, afirmó que el interés del centro por ampliar las oportunidades coincide con las prioridades de la fundación.

"Un reto central para nuestro Estado es garantizar que todos los californianos, en particular los típicamente excluidos de la prosperidad económica, tengan acceso a empleos de calidad y voz en las decisiones que afectan a su futuro", declaró Howard. "Estamos orgullosos de apoyar el Centro de Política Económica de PPIC y estamos entusiasmados con su potencial para crear una mayor comprensión de las formas prácticas de construir futuros económicos que funcionen para todos los californianos."

Acerca de PPIC

PPIC se dedica a la información y al mejoramiento de las políticas públicas en California mediante investigaciones independientes, objetivas y no partidarias de los más importantes aspectos económicos, sociales y políticos. El Instituto se creó en 1994 y tiene oficinas en San Francisco y Sacramento. El PPIC no asume ni apoya posiciones sobre ninguna propuesta electoral ni sobre ninguna legislación local, estatal o federal, y no respalda, apoya ni se opone a ningún partido político o candidato para puestos públicos.